

Perspectives sur la situation mondiale actuelle

Nombre de gens aujourd'hui vivent comme si tout ici-bas va continuer pour toujours, pensant même que tout va s'améliorer! Par contre, plusieurs scientifiques réalistes et objectifs croient que, selon le cours actuel des choses, il sera difficile que de vivre sur terre après 2050. Peu importe notre point de vue, Dieu nous avertit dans la Bible, sa Parole, "**qu'il a fixé un jour où il jugera le monde selon la justice**" (Actes 17:31). Cela veut dire que le système mondial d'aujourd'hui pourrait très bientôt connaître une fin abrupte, et ce probablement bien avant 2050!

Dieu permet l'accroissement en fréquence et en intensité de difficultés tout autour du globe: guerres, terrorisme, désobéissance civile, bouleversements politiques, pollution atmosphérique, famines, sécheresses, chaleurs excessives, en plus des nombreux désastres naturels, tempêtes, inondations, feux de forêt. Je suis persuadé qu'il nous avertit ainsi des jugements combien plus sévères qu'il devra bientôt verser sur cette terre, ceux de la grande tribulation décrite dans la Bible.

Ces jugements détaillés dans les Saintes Écritures pourraient débiter à tout moment. Voici ce que Dieu dit: "**Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. Et sur la terre, il y aura de l'angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et des flots, les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre; (Luke 21:25-26).**

Cette période de jugement durera 7 ans. C'est ce que ce monde mérite pour avoir crucifié et rejeté le Seigneur Jésus depuis bientôt 20 siècles. Dieu dans son amour et sa grande miséricorde, a envoyé Jésus, son Fils éternel, dans le monde pour sauver les pécheurs (1 Timothée 1:15), pour nous sauver non seulement du jugement dont nous parlons, mais du jugement éternel qu'ont mérité nos péchés. Être indifférent à une offre si coûteuse est impardonnable.

"Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit en lui n'est point jugé; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu." (Jean 3:16-18).

La Bible affirme que le Seigneur use de patience "**ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance.**" (2 Pierre 3:9). Elle déclare également: "**Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé**" (Actes 16:31). À l'instant même, si vous croyez au Seigneur Jésus, qu'il a souffert et est mort et a versé son sang précieux sur la croix afin de recevoir le jugement que vous méritiez pour vos propres péchés, vous ne serez plus condamnés. Vous ne serez plus là lors de la grande tribulation ni ne connaîtrez le jugement éternel que Jésus a déjà subi pour vous sur la croix. Mais plutôt, vous et tous ceux qui ont cru au Seigneur Jésus serez ravis auprès du Seigneur avant le début de ces sept terribles années. Vous jouirez d'une vie sans fin au ciel avec Lui. Croyez en Lui dès aujourd'hui!

Robert pour Vision 2020 en 2023

Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message.

Envoyer toute correspondance à:

Pour voir les messages antérieurs, visitez